

Gobierno de Estados Unidos dicta más medidas contra Venezuela



Washington, 21 ene (RHC) Nuevas medidas por parte de la Casa Blanca dictan contra Venezuela como parte de una guerra no convencional para desarticular la Revolución Bolivariana en el país sudamericano.

La administración del presidente estadounidense, Donald Trump, anunció la aplicación de sanciones a 15 aviones de la empresa estatal Petróleos de Venezuela (Pdvsa).

En un comunicado emitido este martes, el secretario de Estado, Mike Pompeo, indicó que, a partir de esta medida, los ciudadanos de Estados Unidos tienen prohibido realizar transacciones con esas aeronaves, entre ellas las relacionadas con la compra, el alquiler, la contratación o el reabastecimiento de combustible, a menos que se autorice lo contrario.

Para justificar la nueva acción, la cual se une a numerosas medidas del ejecutivo de Trump en su intento de sacar del cargo al presidente constitucional de Venezuela, Nicolás Maduro, Pompeo argumentó que estos aviones han estado involucrados en un supuesto hostigamiento a vuelos militares estadounidenses en el espacio aéreo del Caribe.

Asimismo, sostuvo que se han utilizado para transportar a miembros de alto rango del ejecutivo de Maduro, al cual Washington se niega a reconocer como mandatario, mientras da su apoyo al diputado

Juan Guaidó, que en enero del pasado año se autoproclamó presidente interino de la nación sudamericana.

La vicepresidenta del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Tania Díaz, denunció que Estados Unidos y la derecha venezolana intentan impedir a los delegados al Congreso Mundial Antiimperialista que viajen a esta ciudad.

“Nos encontramos con que ya la derecha ha desplegado acciones diversas de sabotaje contra los delegados internacionales a quienes se les ha impedido abordar los aviones”, expresó la dirigente partidista.

“No les permiten abordar los aviones porque el bloqueo afecta los mecanismos de pago, sabotea los itinerarios de los invitados internacionales”, reveló.

Durante un encuentro del Congreso Bolivariano de los Pueblos, Díaz subrayó que es un intento desesperado por evitar que se desarrolle el evento, pero que pese al bloqueo esté sesionará, del 22 al 24 de este mes en esta capital.

Señaló que pese a la conducta vergonzosa de los lacayos del imperio que van a Colombia a arrodillarse ante sus amos, el Congreso Internacional será una realidad gracias a la organización popular de la Revolución Bolivariana.

“La derecha, que se vendan ellos, nosotros defendemos la patria”, ratificó y anunció que los movimientos sociales del mundo están ayudando los invitados a llegar a Caracas.

“Vamos a organizarnos para que este encuentro le diga a Trump que sus pretensiones imperialistas no van a socavar ni a la Revolución Bolivariana ni los principios de soberanía y autodeterminación latinoamericana”, exhortó.

Explicó que en el cónclave será un escenario para que los delegados e invitados expresen sus ideas y compartan en torno a sus experiencias y sus denuncias contra el capitalismo y el neoliberalismo.

“Vamos a hacer que este Congreso Internacional tenga resonancia en todo el mundo”, puntualizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212516-gobierno-de-estados-unidos-dicta-mas-medidas-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba